

Pinar del Río: “Carbón Caribe” inicia la exportación de carbón vegetal

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Miércoles, 17 Abril 2024 16:20

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 144



Con cerca de 20 toneladas de carbón vegetal inició el intercambio comercial y la exportación del proyecto de desarrollo local Carbón Caribe, ubicado en el municipio de Consolación del Sur, y la empresa San Portugal S.A., una de las principales entidades importadoras y exportadoras del renglón en esa región lusitana.

El mencionado centro de producción consolareño fue aprobado por el Consejo de la Administración el pasado mes de enero, y hasta la fecha ha conseguido establecerse como uno de los productores más sólidos en dicha tarea.

Pinar del Río: “Carbón Caribe” inicia la exportación de carbón vegetal

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Miércoles, 17 Abril 2024 16:20

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 144

Orlan Silva Medina, gestor del proyecto, expresó que todo lo logrado hasta el momento, ha sido gracias a los años de labor y al compromiso personal con la excelencia.

“Llevamos ya varios años vinculados a esta tarea del carbón vegetal, razón por la cual ya acumulamos una cierta experiencia en el campo, prácticas que a la larga se han traducido en calidad”.

Silva Medina añadió que se piensa en una estrategia de exportación que ronde los dos contenedores mensuales con el mismo destino, además de cumplir con otros compromisos menores pendientes que tributan a sectores prioritarios del territorio y personas vulnerables.

“Estas exportaciones generan una gran cantidad de divisas para la economía del país, así como contribuyen con el desarrollo local del propio municipio, y por supuesto, genera también ingresos para nosotros, de forma tal que podamos expandirnos y ampliar nuestros horizontes”, añadió.